

**« Il en va de la santé et de la sécurité de nos enfants ! »**

**Soutien de l'UD-FO 94 à la grève illimitée des soignants des urgences pédiatriques de l'hôpital Bicêtre au Kremlin-Bicêtre avec le syndicat FO AP-HP**

Depuis jeudi 28 novembre, les soignants des urgences pédiatriques de l'hôpital Bicêtre au Kremlin-Bicêtre sont en grève avec le syndicat FO AP-HP. Le service est en grève à 100%. L'Union Départementale FO 94 apporte tout son soutien au syndicat FO AP-HP et à la grève de l'ensemble des personnels du service jusqu'à obtention de leurs revendications.

Le personnel des urgences pédiatriques est en grève, car « *il en va de la santé et de la sécurité de vos enfants* ».

C'est un fait : les urgences pédiatriques sont débordées. Chaque jour, les soignants doivent faire face à des situations alarmantes :

- Des enfants qui attendent jusqu'à 14 heures sur des brancards, parfois dans des états critiques, faute de personnel pour assurer une prise en charge rapide.
- Trois infirmières seulement, épaulées par deux aides-soignantes, doivent gérer jusqu'à 140 passages en 24 heures, avec des soins vitaux, des hospitalisations et des urgences continues.
- Des soins réalisés dans des salles non dédiées, faute d'espace, ce qui met en danger la sécurité des patients et complique les interventions.
- Des soins intensifs réalisés en urgence dans des conditions précaires, parfois aux portes des lits, par manque de moyens humains.
- Des transferts vitaux retardés, faute de lits ou de bras disponibles, mettant en péril la santé des enfants.

Comme le dit une infirmière : « *Ces faits ne sont pas acceptables. Ils ne devraient pas exister dans un pays comme le nôtre. Pourtant, c'est la réalité à laquelle nos soignants, vos soignants, font face chaque jour.* »

A juste titre, le personnel des urgences pédiatriques s'oppose à la réduction des personnels et revendique des effectifs suffisants pour garantir une prise en charge rapide et humaine, des soins réalisés dans des conditions appropriées, une sécurité optimale pour chaque enfant et chaque famille qui franchit les portes des urgences, ce qui nécessite

- le respect du protocole 6 Infirmières et 4 aides-soignants 24h/24 durant la période d'épidémie hivernale (protocole signé en 2017 que la direction refuse de respecter),
- l'arrêt de la mobilité forcée et programmée,
- la titularisation des contractuels,
- le maintien du respect des roulements, des horaires,
- le maintien du choix des agents pour la pose des congés.

**L'UD-FO 94 appelle à soutenir les soignants des urgences pédiatriques de l'hôpital Bicêtre dans leurs revendications. Elle invite à signer massivement la pétition lancée par les infirmiers et aides-soignants de l'hôpital.**



**Les soignants des urgences pédiatriques de l'hôpital Bicêtre ont raison ! Partout, dans tous les services, entreprises, administrations, réunissons-nous pour établir les revendications, et préparons la grève pour gagner !**